



Número 2320, 20 de Febrero 21 de febrero de 2009

Provincia

La Granja de Alcuneza vuelve a hacerse con el premio del concurso de pinchos medievales

Última actualización 20/02/2009@13:17:47 GMT+1

El ganador del segundo concurso de pinchos medievales es el restaurante La Granja de Alcuneza. Santos García Verdes, el joven cocinero que repite como campeón local del concurso, había preparado este año una rulada de manita rellena con salsa de frambuesa y dulce de

García representará a Sigüenza en la final absoluta de Coria a la que acudirán los ganadores respectivos de los otros nueve concursos locales celebrado en cada una de las ciudades que pertenecen a la Red de Ciudades y Villas Medievales.

Comenta esta noticia				
	Nombre :	E-mail(*):		
	Comentario :			
		Comenta esta notici	а	
	(*) Su dirección de e-mai	il no será publicada ni u	sada con fines publicitarios.	

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | ULTIMAHORA | ELECCIONES 9-M | Local | El arco | En la onda | Los viernes al sol | Provincia | Corredor | Región | Agricultura | MedioAmbiente | Sucesos | Opinión | Empresa | Deportes | SIMA08 | Seguros | STAFF | A fondo | Rutas | Vinos | Restaurantes | Alojamientos | La Colmena | Polígono Alovera | Gastronomía | [RSS - XML]

Mail de redacción : periodico@guadalajara-dosmil.com

Diseño web: admin@cibeles.net | Páginas creadas con CtditMaker

1 de 1 21/02/2009 23:48